Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 420 m2
Référence 7414163
Prix 3180 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Mougins pibonson - villa contemporaine neuve - idéalement situé et au calme,
cette villa neuve, contemporaine de 420 m2 est a proximité des écoles et de toutes
les commodités. Elle est batie sur un terrain de 1 600 m?2 et offre de beaux volumes
et des prestations de haut de gamme. A I'étage : un séjour avec cuisine ouverte,
toute équipé de 100 M2, deux suites parentales (1 et 2) avec dressing et salle de
bain compléte, une belle terrasse. Au rez de jardin : 4 grandes suites (3-4-5-6-)
toutes avec dressings et salles de bains/douches, une terrasse. Le sous-sol de 170

m2 comprend un hammam, ...

Mougins pibonson - brand new contemporary villa - brand new contemporary villa
with a living surface of 420 sqm, ideally located in a quiet residential area, close to
schools and shopping area. The villa is nested on a landscaped land of 1 600 sgm
and offers nice volumes and high standing features. On the first floor: a living room
of 100 sqm, with open kitchen all equipped, two master bedrooms (1 and 2) each
with dressing and bathrooms/shower rooms with wc, terrace. On the garden floor:
4 bedrooms ‘suites (3-4-5-6-), each with dressing and shower rooms with wc.,

terrace. Underground floor of ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES
85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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